



お昼ご飯をみんなで作ります！



テイサービスでは他の利用者様やスタッフとも会話しながら
 一緒に楽しくお昼ご飯を作ることを中心に行っています！
 やはり他の利用者様がいて、動く原動力にも
 なりますし、一人だとつまらないと感じることも
 楽しく、面白く、安心して過ごせる日々になりますね。
 その場を再度提供できること、アウルとして、
 とても嬉しいことです！始まってまだ日が浅いですが、
 日々楽しく過ごしております！美味しいご飯も食べられます！
 心の底から再開できて嬉しいです！





楽しく過ごされています♪



利用者様同士で談笑したり、大好きな音楽を聴いたり、スタッフとふざけたい...
結構毎日優雅に過ごされてるのその場で見てると、自然と笑みがこぼれます。
これからもっともっと！楽しい体験や、面白いことをしていけたらいいですね！



そうめん中

買い物中

編集後記

最後まで見て頂きありがとうございます！
色々な様子がうかがえるお写真だらけで、通信作成中
楽しい気持ちになりました。元気になりますね
さて、暑さはいつまで続くのか分かりませんが、
くれぐれも体調にはお気をつけ下さい！
次回のアウル通信でまた元気なお姿をお届け
出来ること、楽しみにしてして下さい！

発行責任者 宮崎 直人